

Tangofreunde tanzen getrennt weiter

Das Angebot für Freunde des Tangos in Plauen ist vielfältiger geworden. Inzwischen gibt es zwei Veranstalter, die verschiedene Akzente setzen wollen.

VON UWE SELBMANN

PLAUFEN – Tangofreunde in Plauen haben künftig mehr Möglichkeiten, ihrer Leidenschaft zu frönen: Neben dem Verein Tango-Plauen, der sich im Juni 2008 gründete, bereichert jetzt die Academia de Tango Argentino aus Nürnberg mit professionellen Tanzlehrern das Angebot.

Im Vordergrund steht dabei die Absicht, den 2009 von der Unesco zum Weltkulturerbe erklärten argentinischen Tango authentisch zu erhalten und zu verbreiten, erklärt Petra Lemnitzer. Sie hilft, das neue Angebot zu etablieren. Der von ihr ursprünglich mitbegründete Verein Tango-Plauen entwickelt sich in eine andere Richtung. Seine Treffen und Milongas hält er in der ehemaligen Wäscherei Edelweiß an der Haselbrunner Straße ab.

Der Tango-Unterricht mit den aus Südamerika stammenden Tanzlehrern der Academia de Tango Argentino findet regelmäßig donnerstags im Dormero Hotel am Theater statt. Lemnitzer: „Diese Südamerikaner haben den Tango im Blut, sind offen und herzlich und vermitteln

die Leidenschaft und Besonderheiten dieses Tanzes auf ganz eigene Art und Weise.“ Ihren Angaben zufolge nehmen inzwischen 12 bis 14 Paare das Angebot regelmäßig an. Ihre Begeisterung für den argentinischen Tango wollen Petra Lemnitzer und ihr Mann Jörn Guth mit eigenen Milongas und Tangobällen im Vogtland weiter verbreiten.

Nach der Teilnahme an einem Anfängerkurs im Tango Argentino – auch wenn der schon länger zurück liegt –, sei der Einstieg in den Unterricht der Academia jederzeit möglich. Jeweils ab 19.15 Uhr werden Basisschritte und Techniken des Tango Argentino vermittelt. Zwischen 21 und 22.30 Uhr werden dann Grundlagen für bereits leicht fortgeschrittene Tänzer vertieft.

Eine feste Tangoszene in Plauen mit regelmäßigen Tanztreffen und Live-Musik gibt es seit Januar 2007, bereits im Vorfeld gab es einzelne Kursangebote. Im Juni 2008 gründete sich der Verein Tango-Plauen. Vorsitzender ist jetzt Egon Niemeyer, Stellvertreterin Gundula Thoß.

SERVICE Die nächste **Milonga** „Recuerdo de cuatros anos“ (Erinnerung an vier Jahre) findet am **Samstag, 5. Februar**, 21 Uhr im Hotel am Theater mit dem argentinischen Showtanzpaar Giselle Gatica-Luján und Roque Castellano statt. Der Auftritt erfolgt 23.30 Uhr. Zuvor leiten die Tänzer ab 19.30 Uhr einen Chacarera-Workshop. Infos und Anmeldungen unter 0172 784 1377 oder per E-Mail an dj.joern@tango-argentino-plauen.de. Für die Teilnahme sind keine Vorkenntnisse erforderlich.

» www.tango-argentino-plauen.de



Das argentinische Showtanzpaar Giselle Gatica-Luján und Roque Castellano tritt am Samstag bei einer Milonga in Plauen auf. FOTO: PRIVAT